

## GLORIETA DE COLÓN

# HARFUCH YA GANÓ, AUNQUE NO SEA CANDIDATO



Aunque no sea el candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno, está claro que Omar García Harfuch, no necesariamente es del todo una derrota para el ex jefe de la policía: gana aun perdiendo. ¿Por qué? Claudia Sheinbaum, quien se empeñó en llevar hasta el final su terquedad de hacerlo candidato, logró "purificarlo" con una buena tapizada de propaganda por toda la capital, pero sobre todo porque el presidente Andrés

Manuel López Obrador tuvo a bien permitir que el policía compitiera. Eso ya lo pone en la ruta para que no sea tan fácil que objeten su designación como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del eventual gobierno de Sheinbaum. ¡Batman a nivel nacional!, será una buena puntada. Tanta propaganda para Harfuch y exposición mediática también sirvió para promover la idea de que su labor como jefe policial fue buena y que supuestamente la ciudad es una de las mejores en materia de seguridad, lo que al mismo tiempo le ayuda a Sheinbaum para vender esa idea a nivel nacional, por supuesto con 'Batman' como su jefe policial.

### NUEVAS ENCUESTAS PARA CDMX

De diversas fuentes de Morena, nos contaron que durante martes y miércoles volvieron a salir a campo las empresas que seleccionó Morena para las encuestas que definirán quién será la candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, pero ya nada más con dos opciones: Clara Brugada y Omar García Harfuch, en un cara a cara. El miércoles cortaron trabajo de campo y este jueves procesaron los cuestionarios. Este viernes a las 20:00 horas Mario Delgado, presidente de Morena, se reunirá con ambos aspirantes para darles a conocer los resultados de las últimas encuestas, de las que nos anticipan

que la aspirante Clara Brugada trae una ventaja del 3%, lo que podría considerarse un "empate técnico". Por eso existe la posibilidad de que ella podría ser la candidata sin necesidad de recurrir al criterio de paridad de género. Lo veremos.



Foto: Campaña Harfuch

